ambiental v paisajístico por su ubicación en el entorno del Valle del Cabriel, integrados en espacios protegidos Red Natura 2000.

COMIDA: CASA DIANA, con el siguiente menú: Ensalada, primer plato a elegir entre Ensaladilla/



Caldo de Albóndigas y segundo plato a elegir entre Muslo a la brasa/Chuletas de cordero a la brasa. Postre (fruta). Bebida: agua o vino y Café/té.

OBSERVACIONES: Al finalizar la comida visitaremos los lugares más conocidos de la localidad: Iglesia Ntra. Sra. De la Natividad "Catedral de La Manchuela" Cooperativa del Campo "San Isidro", en la que se elaboran los vinos ALTERÓN con Denominación de Origen y que han recibido varios premios.









## **FUENTE DEL ABREVADOR/ RÍO CABRIEL**

Domingo 15 de OCTUBRE 2017

SALIDA: 09,00 horas desde la calle peatonal del Parque Municipal

DISTANCIA: 13 kms.

Duración: 3 horas aproximadamente. DIFICULTAD: Media. Plazas: 50

COTAS: máxima de 735 m. /mínima de 410 m.





La ruta a recorrer corresponde a uno de los tres senderos señalizados y homologados del término de Alborea PR-AB 08.

El sendero tiene su inicio en la calle Peatonal, a escasos metros del Ayuntamiento, continuando por la c/Colegios, desde donde se parte en dirección Norte. Pasaremos bajo dos puentes; el de la carretera nacional N-322, de nueva construcción y de un solo vano, y el puente de siete ojos, por el que continuamos. Desde allí nos resta un recorrido de más de 3 km. rodeados de terrenos de labor de secano antes de comenzar a bajar hacia el río. El paisaje, la vegetación y la pendiente cambian bruscamente y el quebrado del terreno nos permitirá disfrutar de extensas panorámicas del límite Norte albaceteño y las tierras limítrofes valencianas.

A 5 km. encontramos a la derecha del camino la popular fuente del Abrevador, situada a unos metros de la ruta. Seguimos por una dilatada y sinuosa bajada









que sólo terminará cuando lleguemos al río Cabriel, después de 7 km. de recorrido de pistas y 300 metros de desnivel, siguiendo el barranco del Arroyo de las Parideras. El camino señalizado termina a 400 metros del Río Cabriel. El regreso a Alborea se realiza por el mismo trazado. Si continuamos por la pista, en paralelo al río, a 2,5 km. llegaríamos a Villatoya.

Se puede visitar la otra orilla del río, por un camino no señalizado que parte a la izquierda de la pista que nos ha traído hasta



aquí, cruzando el arroyo de la Parideras habitualmente seco. Un corto pero reconfortante paseo entre una exuberante vegetación de ribera, encajonados en el impresionante barranco del Cabriel, de laderas escarpadas, donde mueren profundas ramblas de cauce intermitente.



## ALBORFA

Alborea se encuentra al noreste de la

Manchuela Albaceteña, en al carretera N-322 (Córdoba-Valencia), a 58 km. de la capital de provincia de Albacete. La parte norte del término municipal limita con la provincia de Valencia y el Río Cabriel, uno de los ríos mejor conservados de la vertiente mediterránea.

El origen del pueblo está vinculado al proceso de la Reconquista y a sus posteriores efectos repobladores, aunque existen vestigios de yacimientos arqueológicos posiblemente prehistóricos y el testimonio de un hermoso puente, ubicado bajo la actual carretera N-322, con siete ojos, que todavía se conserva en buen estado. Por otra parte, entre el Patrimonio histórico-artístico destaca la Iglesia de la Natividad del Siglo XVI y de estilo barroco, que es conocida popularmente como "La Catedral de La Manchuela" debido al tamaño tan colosal de su cúpula central.

Alborea ofrece al visitante enormes bosques de coníferas, grandes extensiones de viñedos, de donde se obtienen uno de los mejores vinos de la Comarca, el Alterón, Denominación de Origen "La Manchuela", obteniendo grandes premios, encontrándose entre los mejores vinos de España.

También ofrece espacios de gran interés

